

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711135 - RAHMITA ADHALINA

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	px penunjangnya mgk blajar lagi ya mbak, tata laksana perlu belajar lagi dextrose dah bener monitornya per 1-2 jam? , apa yg dipasang per infus, dg tpm berapa
STATION GASTROINTESTINAL	anamnesis sudah cukup baik hanya saja terlalu lama (harus lebih efisien lagi waktunya), pemfis hanya mengusulkan KU, px kepala/leher, dan abdomen... vital sign dan px general lainnya bagaimana? dx kerja sesuai tapi 1 DD yang diusulkan tidak sesuai, tatalaksana menyebutkan untuk ABC, memberikan usulan bbrp obat injeksi (ketorolac pada pasien ulkus gaster?) dan NGT. tapi NGT tidak dijelaskan tujuan dan prosedur pemasangannya dengan lengkap--> tampak bingung saat di tatalaksana. lebih teliti lagi baca soal: yang diminta tx nonfarmakologi dan prosedur pemasangannya, edukasi juga belum lengkap kehabisan waktu.
STATION HEMATO & INFEKSI	semua sudah benar
STATION INTEGUMENTUM	px fisik kurang menyebut cuci tangan who, terapi kurang antibiotik sistemik dan antipiretik
STATION KARDIOVASKULER-1	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//PP: benar dan lengkap//Dx benar dan lengkap//Th.sudah memberikan antihipertensi, betabloker dan diuretik, namun dosisny sedikit kurang tepat
STATION MUSKULOSKELETAL	Ax baik, Belum mencuci tangan sebelum pemeriksaan, status generalis tidak diperiksa dengan lengkap, penunjang dan intrepertasi tepat, CF clavicula tidak perlu spalk, figure of eight atau arm sling saja sudah cukup, edukasi baik
STATION PSIKIATRI	
STATION REPRODUKSI	toilet vulva dengan povidone iodine untuk pengambilan sampel swab (hal ini dapat mengakibatkan hasil negatif palsu)? pemeriksaan jika akan melakukan sampling swab harusnya diakhirkan (setelah pengambilan swab, k akan mengganggu hasil pemeriksaan swab), tdk melakukan inspeksi, pemeriksaan swab harus tetap dilakukan pada semua lokasi predileksi, k kita tdk tau apakah ada ko-infeksi (lebih dari 1 patogen), fluco selama 15 hari??
STATION RESPIRASI	Px fisik kurang lengkap.Dx kurang tepat.Tx kurang lengkap/sesuai,apakah sudah sesuai dengan status antropometri nya? Edukasi belum lengkap,waktu habis.
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: gali lebih dalam keluhan utama pasien (yang memperberat, meringan gejala); PF lengkap; Diagnosis kurang lengkap (AD/AS?); Tatalaksana kurang tepat (karboglisering berapa%?); Edukasi kurang lengkap : sampaikan kepada pasien cara penggunaan obat tetes telinga, sampaikan obat tetes telinga (carboliserin 10%) digunakan selama tiga hari jika sudah lunak akan dilakukan ekstraksi serumen, jika ada keluhan gatal dan panas hentikan obat dan kembali ke dokter, sampaikan untuk kontrol kembali setelah 3 hari.
STATION SISTEM SARAF	px fisik untuk n.VII tdk memeriksa sensoris, untuk terapi dosis terlalu tinggi per tabletnya, mohon melihat sediaan yg ada dipasaran.

STATION UROGENITAL	"px penunjang: kurang tepat, interpretasi hidronefrosis pada bno kurang tepat, px fisik juga kurang mendukung bila mengarah pada hidronefrosis. diagnosa kurang tepat, pasien datang dengan keluhan LUTS dominan iritasi (-itis), bukan obstruksi, temuan batu adalah salah satu penyebab diagnosa pasien. "
--------------------	--